

Kick-boxing/Championnat d'Afrique de la zone IV "Yaoundé-2015"

Le Gabon et le Cameroun coupent la poire en deux



Glenn Semba peut pavoiser après son succès face au Congolais Christino Mouyabi...



... et étreignant sa médaille d'or, amplement méritée.

F-K-O.M  
Yaoundé/Cameroun

*Avec un effectif remanié à 80%, la sélection nationale gabonaise de kick-boxing, championne sortante de la zone IV, a occupé la première place en full-contact. Quant au pays-hôte, le Cameroun, il est sorti vainqueur en löw-kick.*

**APRÈS** deux jours de compétition de haut niveau, le Championnat d'Afrique de kick-boxing de la zone IV s'est achevé, dimanche, à Yaoundé, sur les succès du Gabon en full-contact et du Cameroun en löw-kick.

Champion zonal sortant, notre pays n'a donc pas conservé son titre toutes disciplines confondues. Il regagne tout de même le bercail avec un bilan de quatre médailles d'or et autant d'argent. S'il domine toujours le full-contact (2 médailles d'or et 2 d'argent), en revanche le Gabon est perdu en löw-kick (2 médailles d'or et 2 d'argent), le nouveau champion de cette discipline étant désormais le Cameroun qui termine la compétition avec quatre médailles d'or et deux d'argent.

**JOURNÉE NOIRE.** Sur les onze combats qui figuraient au programme de la dernière journée du championnat, le Gabon en a disputé cinq et perdu quatre, dont trois en low-kick et deux en full-contact. Ce fut, d'abord, Gabriel Abessolo Nguéma (-67 kg, low-kick) qui a disputé deux matches très difficiles. En demi-finale, le Gabonais a battu dans la douleur l'Equatoguinéen Benvenido Mbande. Combat assez équilibré qui sourira finalement à



En voulant tricher, Fred Mihindou (rouge) a fini par perdre un combat qu'il méritait de gagner.



Gabriel Abessolo Nguema analysant le combat perdu contre le Camerounais Mpondo.

notre compatriote grâce à son engagement. Opposé en finale au Camerounais Mpondo Moussong qui l'avait terrassé l'année dernière au même stade de la compétition lors du Championnat d'Afrique 2014 de Yaoundé, Abessolo Nguéma a encore perdu la partie. D'où son désarroi : « Je suis venu ici pour prendre ma revanche, car l'année dernière j'avais perdu la médaille d'or de justesse face à Mpondo Moussong. En fait je voulais le mettre K.O. Malheureusement, ça n'a pas marché. » Abessolo, pourtant physiquement plus au point que son adversaire, finira par plier l'échine face à sa bête noire. « Je me suis donné à fond pour gagner ce combat. Si je n'avais pas dépensé beaucoup d'énergie en demi-finale, mon adversaire n'aurait pas tenu

pendant deux rounds. Mais je vais continuer à travailler pour le battre lors de notre prochaine rencontre », a promis l'athlète. Jojo Ndong Ekoga (-75 kg) n'a pas fait mieux, puisqu'il est tombé en finale face au Camerounais Arnold Nkengne. Après un combat équilibré, le Camerounais, plus affûté, a remporté le gain du match en raison des difficultés tactiques et de la suffisance du Gabonais qui, pourtant, était physiquement au top. La série noire a continué avec Fred Mihindou (-81kg, full-contact), qui a essuyé un revers devant le Camerounais Franck Simen. Notre compatriote a commencé le combat de fort belle manière, avant de faillir vers la fin de la partie parce que brouillon dans ses interventions et refusant le combat en s'ar-



L'équipe nationale gabonaise conserve son titre de championne de la zone IV de full-contact.



Le président fédéral, Eric Ella Bekale répondant aux questions de la presse.

rangeant, chaque fois qu'il était attaqué, à arrêter son challenger pour perdre du temps. Une tactique qui le desservira au final.

**BILAN POSITIF.** Après ces contre-performances, le camp gabonais a retrouvé le sourire quand le jeune Glenn Sembe (-71kg, full-contact) a gagné avec la manière son combat contre le Congolais Christino Mouyabi. Le junior gabonais, affectueusement appelé "Stromae du Gabon", a enflammé le Camp de l'Unité de Yaoundé à cause de son savoir-faire. Maîtrisant bien son art, il a administré une leçon de full-contact à son adversaire qui n'a rien pu faire face à notre ambassadeur qui s'est montré impeccable, serein et confiant. A la fin du combat, le champion a déclaré : «

*Pour mon premier combat international, j'ai gagné. Je suis venu ici à Yaoundé pour remporter une médaille d'or. Ce qui s'est réalisé par la grâce de Dieu.* » Si Glenn Semba est satisfait de sa prestation, il reste néanmoins amer envers l'arbitrage

qu'il accuse d'avoir défavorisé notre pays en prenant parfois des décisions qui ont nui aux athlètes gabonais. Dressant le bilan gabonais à la fin des hostilités, le président de la Fédération gabonaise de kick-boxing, Eric Ella Bekalé a déclaré : « notre bilan est satisfaisant dans la mesure où nous avons présenté huit athlètes. Parmi eux, il y avait des juniors qui n'étaient qu'à leur première participation à un tournoi international. Il y avait aussi trois anciens, qui ont tous obtenu des médailles d'argent. Donc, le bilan est positif. » A signaler que la Guinée Equatoriale, lanterne rouge du tournoi, a brillé par un manque de fair-play. En effet, elle a quitté sur la pointe des pieds le site à la fin des combats, sans récupérer ses différentes récompenses. Organisé à Yaoundé samedi 25 et dimanche 26 juillet 2015, le Championnat d'Afrique de full-contact et de löw-kick de la zone IV a regroupé les athlètes du Cameroun, du Congo-Brazzaville, du Gabon, de la Guinée Equatoriale, de la RCA et de la RD Congo.

Dernière minute  
La délégation gabonaise victime d'un accident

FKOM  
Yaoundé/Cameroun

EN quittant Yaoundé, dimanche soir, par voie terrestre pour rallier Douala où elle devait prendre l'avion le lendemain matin en direction de Libreville, la délégation gabonaise a été victime d'un accident de la circulation. L'automobile qui les transportait est, en effet, entrée en collision avec un grumier. On dénombre des blessés côté gabonais. Selon les informations le secrétaire général de la fédération, Servais Obame Oké serait entre la vie et la mort. Tout comme le président de la fédération camerounaise Emmanuel Essessema et le chauffeur du bus. Du coup, le retour sur Libreville a été reporté à demain mercredi.